

Tanamkan Kaderisasi Bagi Santri, ABS Kota Bandung Kunjungi PP Muhammadiyah

Kamis, 27-04-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, JAKARTA – Kamis (27/4) siang, Gedung Pusat Dakwah Muhammadiyah Menteng, Jakarta Pusat kedatangan rombongan dari 'Aisyiyah Boarding School (ABS) Kota Bandung, salah satu pesantren putri yang berada di bawah naungan Pimpinan Wilayah 'Aisyiyah Jawa Barat.

“Kegiatan ini sesungguhnya dalam rangka *outing*, yakni salah satu kegiatan yang diselenggarakan oleh Aisyiyah Boarding School Kota Bandung untuk mengembangkan pemahaman anak-anak terkait salah satu mata pelajaran yang diajarkan yakni *social civic education*.” papar Teguh Mulyadi, salah satu pengajar yang turut mendampingi.

Rombongan yang terdiri dari 28 siswi SMP dan SMA serta 7 pembina atau pendamping tersebut sebelumnya telah mendapat jamuan dari DPR/MPR RI untuk memahami lebih dalam tentang pendidikan kewarganegaraan.

“Pada kesempatan ini kami sengaja datang ke Pimpinan Pusat Muhammadiyah untuk menajamkan kembali bahwa identitas sekolah kami adalah sekolah kader sehingga ingin mengenalkan lebih jauh, lebih dalam, anak-anak kita semua untuk memahami gerakan Muhammadiyah,” pungkas Teguh.

Muhammadiyah yang terus berkembang pesat dan modern, sambung Teguh, membuatnya tertarik untuk mengajak siswi-siswinya mengenal bahwa organisasi ini mampu menjawab tantangan era modern dengan dakwah melalui media, salah satunya dengan kehadiran tvMU.

Sejalan dengan itu Teguh mengatakan bahwa diantara anak didiknya juga ada yang tertarik dengan dunia jurnalistik. “Mudah-mudahan di kesempatan selanjutnya anak-anak kami mampu memberikan kontribusi yang positif atas berbagai ilmu yang ditambahkan kemudian mampu memberikan sesuatu bagi persyarikatan memalui potensinya di dunia jurnalistik” ujar mantan pengurus IPM Jawa Barat ini.

Kehadiran rombongan ABS Kota Bandung disambut oleh Zaenal, Humas Pimpinan Pusat Muhammadiyah dan Brilianto, salah satu direktur tvMU yang memberikan penjelasan mengenai program tvMU terutama yang berkaitan dengan siswa sekolah seperti jurnalis sekolah dan program magang. **(raipan)**